
Meldungen

Xaver wird nicht allzu teuer

Die deutsche Wirtschaft scheint das Orkantief Xaver relativ gut überstanden zu haben. Der Deutsche Industrie- und Handelskammertag schätzt die Gesamtschäden geringer ein als beim Herbststurm Christian, als sie bei 300 Millionen Euro lagen. Große Rückversicherer wie die Munich Re gaben noch keine Schätzung ab. Dagegen wagte sich die versicherungsmathematische Beratung Meyerthole Siems Kohlruss mit einer Prognose hervor. Weil der Sturm länger gewütet und ein größeres Gebiet betroffen habe, rechne sie mit 400 Millionen Euro versicherten Schäden, teilte sie mit. Zum Vergleich: Die Hagelstürme im Sommer verursachten Versicherungsschäden in Höhe von 2,5 Milliarden Euro. pik.